
Моё открытие Америки. 

 

Может быть, как в сказке. 

                «Только в сказках прекрасный принц целует жабу, и та 

превращается в принцессу. В жизни всё наоборот: принцесса целует принца, 

и он становится омерзительной жабой». 

                                                                                                            Пауло Коэльо 

   Я мечтатель. Часто замечаю за собой, что после прочтения книги или 

просмотра фильма начинаю думать, как герой. Сравниваю себя с ними. 

Порой сожалею, что в жизни всё не так, как по ту сторону мира, мира книг… 

   Люди привыкли, что волшебства не бывает. У нас в голове только свои 

повседневные проблемы. Мы не замечаем мелочи, которые нас могут 

порадовать… Люди перестали верить в чудо и доброту. Правильно ли это? 

Есть ли причины, которые это объясняют? 

    Когда мне было 10 лет, я частенько читала детские романы для 

девочек. Я так искренне радовалась, когда у героев всё складывалось, как они 

хотели. Я радовалась, что они находили друг друга, когда, казалось бы, всё 

потеряно… И, однажды, прочитав очередную книгу, я подбежала к бабушке 

и стала ей рассказывать о героях и сюжете. Бабушкина реакция меня 

повергла в шок: «Милая, никакой любви не существует. Потом сама 

убедишься. Это всё просто сказки, просто книги». Эти слова произвели на 

меня очень сильное впечатление. Вы знаете, как будто в Новый год мне 

сказали, что Деда Мороза не существует. Примерно те же чувства. Хотелось 

разрыдаться и кричать бабушке и всему миру, что они не правы. Что они не 

знают. Не понимают. Это было моё первое настоящее разочарование в жизни 

и людях. 

     Прошло время. Я всё тот же мечтатель, но уже осторожней отношусь 

ко многим вещам. Знаю, что в книгах бывают «опечатки», а в фильмах 

просто задумка режиссера. 



    Моё день рождение. 16 февраля. 16 лет. День с самого утра не задался. 

То одно забыла, то другое потеряла. Настроение на нуле, хотя, казалось бы, 

вот и друзья твои рядом, звонит любимый человек, поздравляет с днем 

рождения. А вот и торт, который ты ждала всю неделю. Но было ощущение 

растерянности, как будто для полноценного счастья мне чего-то не хватало… 

Так бывает, когда хочется чего-то, но не понимаешь, чего же именно. 

     Звонок на телефон. Очень странный номер: не 921, не 950, не 911, а 

какие-то 33333. Беру трубку. 

- Здравствуйте! А можно дядю Петю?- спрашивает мужской голос. 

- Дядю Петю? - удивленно переспрашиваю я, а про себя думаю, что за шутки. 

- Извините, но вы, скорее всего не туда попали. 

- Да? А это СПб? 

- Это Ленинградская область. 

- До свидания, извините! - сказал незнакомец. 

  Почему-то мне не хотелось заканчивать этот разговор. Странное 

ощущение возникло внутри, где-то там, в душе. Я почему-то стояла и 

улыбалась. 

- А у меня сегодня день рождение! - сказала я. 

- Поздравляю вас, сколько лет исполнилось? - послышалось на другом конце 

провода. 

- Да 16.. 

- А моему сыну недавно 11 исполнилось, такой смешной! Вы знаете, я на 

самом деле вам из Германии звоню, но сам я из Латвии родом, скоро в Париж 

поеду с сестрой, она у меня умница. 

   Мы говорили, наверно, полчаса. Я выяснила, что, когда у нас за окном 

было – 25, в Германии было +12. Незнакомец знал много иностранных 

языков  и давал мне советы на будущее. Я не узнала ни его возраста, ни его 

имени, ничего, но рассказала о проблемах, которые меня волновали на тот 

момент. А я думала, что так только в фильмах бывает… 



    Мне был приятен этот разговор. В тот момент я поняла, что всё-таки 

люди едины. Как? Каким образом? Никто не даст ответ, но мы можем быть 

настоящими добрыми волшебниками. Разговор по душам, даже с 

незнакомыми людьми, для кого-то является самой настоящей поддержкой в 

трудной жизненной ситуации. Казалось бы, обычная телефонная болтовня, а 

на душе сразу легче стало… Да, это моё «открытие Америки - чудеса 

случаются. Главное – верить. В людей.  

И ещё одно моё открытие, связанное  с чудесами  - это любовь, которая 

существует на самом деле. Да, она разная. Порой вы не понимаете друг 

друга, ссоритесь, но в конце концов, говоришь про себя: «Нет, я люблю его, 

не смотря ни на что». Мы вместе уже очень долго. И любим друг друга. И 

будем любить. Всегда. Бабушка, любовь существует… И это чудо! 

                                                                                            Анастасия КОЛИУХ 

 

   

 


